



## L'école Maurice Carême (Montluçon) ne doit pas fermer !

### Rassemblement jeudi 12 mars à 18h devant la mairie.

Alors que le gouvernement vient de rappeler l'importance de l'école maternelle concernant les apprentissages premiers et en particulier celui de la langue française, la mairie de Montluçon a pris la décision de déplacer les 3 classes de l'école Maurice Carême dans les locaux de l'école maternelle Desnos-Aymé, et **ceci au prétexte que le chauffage des locaux serait trop coûteux pour le budget de la commune.**

En mettant fin à l'existence de deux écoles à taille humaine, bénéfiques aux conditions de travail des enseignants et des agents de la ville ainsi qu'aux conditions d'apprentissages des élèves, **la mairie de Montluçon mène une véritable politique d'austérité locale et ne tient absolument pas compte du classement de ces écoles dans le nouveau dispositif REP+ qui apporte des moyens supplémentaires aux établissements des quartiers dits sensibles.**

Les syndicats **SUD éducation, Force Ouvrière, SNUipp-FSU, CGT éduc'action, SE-UNSA et SGEN-CFDT** soutiennent la mobilisation des collègues et des parents d'élèves dans leur opposition à ce regroupement et demandent à la mairie de revenir sur sa décision.

Les Syndicats **SUD éducation, Force Ouvrière, SNUipp-FSU, CGT éduc'action, SE-UNSA et SGEN-CFDT** appellent les personnels à se mobiliser avec les parents d'élèves.

**Rassemblement le jeudi 12 mars à 18h devant la mairie  
au moment du conseil municipal.**